



Nuestro compañero y miembro de Consolider-GTC, David Barrado, investigador principal del grupo [Estrellas de baja masa](#), ha publicado un artículo en la plataforma [mi+d](#) haciendo balance sobre la celebración del Año Internacional de la Astronomía y sus numerosas actividades. Tras una breve introducción histórica, Barrado destaca dos de los proyectos puestos en marcha este año: el "Portal al Universo" y los "Diarios cósmicos".

Más información:

Artículo "[El Año Internacional de la Astronomía](#)"